
寺津小学校だより 
                                 

令和５年７月２４日 

                                  

 ７月２６日～８月２２日の２８日間 
 

 ７月２６日から２８日間の夏休みに入ります。コロナが明けて、学校では様々な制限がな

くなり、教育活動が行いやすくなっています。楽しい活動が当たり前にできることのありがた

さを実感しています。 

４月に目指す子供像として「自他を大切にし、自分たちで考えてよりよいくらしをつく

る子供」と掲げて教育活動をスタートしてから、子供たちはこの４ヵ月、たくさんの学び

を積み重ねてきました。４月に「どんな自分になりたいか」という目標を決めた子供たち。

この４ヵ月で一人一人に確実な育ちがありました。それを子供自身も振り返って、作文や

振り返りカードに記録することができています。自信をもって夏休みに入ることができる

ことをうれしく思います。 

保護者の皆様の温かい励ましに支えられ、子供たちが登校できていることをありがたく

思っています。また、地域の皆様にも学習活動へのご協力、安全面でのサポート等、たく

さん支えていただき、感謝申し上げます。夏休み中は、家庭で、また地域で、安全に有意義

な夏休みを過ごすことができるよう、子供たちに指導したところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天童市立寺津小学校長 佐藤美和子 

 

夏休み 

 ６月２２日から２３日にかけて、６

年生が修学旅行に出かけました。 

１日目は栃木県の日光東照宮、日光

江戸村を見学しました。あいにくの雨

でしたが、東照宮では傘を差しなが

ら、しっかり学ぼうとする姿、江戸村

では思う存分楽しもうとする姿が見

られました。 

２日目は福島県会津若松市で、日新

館を見学しました。案内の方から、話

の聞き方が良いと褒められました。そ

の後は 2つの班に分かれて、事前に計

画した目的地に向かって班別行動を

行いました。初めて訪れた街で、場所

や方向を確かめながら、班員の力を合

わせて行動していました。歴史の重み

に触れながら、自分たちで考えて行動

することができた修学旅行でした。 

 

 

 

 

 

 



  
７月１２日（水）～１４日（金）の２泊３

日の日程で４・５年生が「天童市高原の里交

流施設ぽんぽこ（旧田麦野小）」へ宿泊学習

に行ってきました。 

子供たちは、宿泊学習に向けて、たくさん

調べたり、準備したりしていたことを活かし

ながら、探検活動や炊飯活動など、協力して

行動することができました。学校で練習した、

火起こしと飯ごう炊飯も大成功！カレーやジ

ャーマンポテトもとってもおいしく出来上が   

り、大満足の子供たちでした。雨が心配されましたが、幸いにも雨雲がよけて通ったため、

ほぼ予定通りの活動ができました。自分のことだけでなく、周りの人のことを気遣いながら

協力したり、工夫したりして生活する姿がたくさん見られました。この宿泊学習で学んだこ

とや、気づいた課題を大切にして、これからの学校生活につなげていってほしいです。 

 

 

 

 

  

  
  
  
  
  
  

８８月月のの主主なな予予定定   

〇８／ １（月）個人面談予備日 

寺津まちづくり懇談会 

〇８／１１（金）山の日 

  ～１８（金）閉庁日 

〇８／２３（水）授業再開 全校朝会 

ＰＴＡ登校指導、給食あり 

〇８／２４（木）夏休み研究・工作発表会 4・６年 

〇８／２５（金）夏休み研究・工作発表会 5年 

〇８／２９（火）夏休み研究・工作発表会 3年 

○８／３１（木）夏休み研究・工作発表会 1・2 年 

 

  
※※８／１１～２０までは、休業日及び閉庁日のため、学校に職員のいない日になります。緊急時は、

「terazu-kinkyu@dewa.or.jp」にメールでお知らせください。 

令和５年度 寺津小 学校評議員の皆様 
寺津公民館長      大石 章夫 様 
寺津自治会長      阿部 吉郎 様 
藤内新田自治会長   太田 幸市 様 
婦人会会長        奥山恵美子 様 
民生委員代表      加藤 清  様 
児童クラブ協会長    長瀬 吉徳 様 
地域づくり委員会事務局長   高橋 哲也 様 
ＰＴＡ会長         大石 幸司 様 

  

  

 

 ７月１８日（火）に第１回学校評議員会並びに

いじめ防止対策委員会を行いました。学校評議

員・いじめ防止対策委員の皆さんに、子供たち

の授業の様子を参観していただきました。また、

学校経営で大切にしていること、今年度のいじ

め防止対策、現在の状況等を説明させていただ

きました。 

 学校評議員のみなさんから、「子供たちの表情

がいい。」という感想をいただきました。また、

よりよい学校経営になるためにいろいろなご意

見をいただき、大変ありがたかったです。これ

からも子供たちの育ちのために、地域の方と連

携していきたいと思います。 

 


